



René Braja élu Président de la F RTP Provence-Alpes-Côte d'Azur

René Braja a été élu à la présidence de la Fédération Régionale des Travaux Publics de Provence-Alpes-Côte d'Azur. Il succède à Frédéric Tomasella qui a eu la lourde tâche de gérer la période covid.

René Braja est directeur général du groupe familial Braja-Vésigné. Cette entreprise qui compte 700 salariés et qui est basée à Orange, est la plus importante ETI Travaux Publics de notre Région.

Diplômé de l'ESTP, il a débuté sa carrière au sein de la Société Chimique de la Route, puis de 1988 à 1990 dans l'entreprise Jean Lefebvre Méditerranée.

C'est à partir de 1990, qu'il rejoint Braja-Vésigné en tant que conducteur, puis directeur de travaux, pour partager la passion du métier avec son père, son frère et les collaborateurs de l'entreprise familiale.

Nommé, en 2015, Directeur Général du groupe implanté dans les régions Provence-Alpes-Côte d'Azur, Occitanie, et Auvergne-Rhône-Alpes, il reprend le flambeau de l'entreprise avec son frère Olivier, après le décès de leur père.

Une vie syndicale active au sein des Routes de France ; membre du « Bureau national » et président de la « Commission Travaux - Marchés ». Mais aussi à la FNTP comme membre de la « Commission Droit et Marchés » et du « Comité supérieur de l'Identification Professionnelle » et bien évidemment à la F RTP.

Il inscrit comme priorité de sa présidence :

- La transition écologique et numérique « fil rouge » des années à venir, en promouvant les innovations et les progrès accomplis par les entreprises de Travaux Publics, en matière de nouvelles mobilités, biodiversité, protection des territoires et valorisation des matériaux.
- Le dialogue avec les représentants institutionnels et les acteurs socio-économiques responsables du développement territorial et urbain.
- L'accent qui doit être mis sur la formation, l'insertion et l'attractivité des métiers des Travaux Publics.
- La continuité dans la représentation du secteur des Travaux Publics, initiée par ses prédécesseurs et la poursuite d'un dialogue permanent et constructif avec les diverses fédérations de la construction, départementales, régionales et nationale.

La F RTP (Fédération Régionale des Travaux Publics) PACA représente les entreprises de Travaux Publics de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

880 entreprises, plus de 23 000 collaborateurs pour un montant de travaux de 4 milliards d'euros.

<https://www.frtppaca.fr>

https://twitter.com/F RTP_PACA

<https://www.linkedin.com/company/74528384>